

サンタさん 本国から呼ぼう 郵便局PR

サンタクロースに手紙を書こうと、県内の郵便局が呼びかけている。投函数が最も多い都道府県には、フィンランド政府公認のサンタがやってくる「クリスマスプレゼント」があるからだ。5日、熊本市の熊本城東郵便局に特設ポストが置かれた。

除幕式では、城東保育園の園児30人がサンタの歌2曲を披露。ほししいものを字や絵にしたはがきを順番にポストに入れ、「熊本に来てね! サンタさん!」と元気な声を出していた。写真。

日本・フィンランドサンタクロース協会主催の全国的なイベントで、年齢を問わず誰でも参加できる。協会の中間集計によると、2日までに届いた熊本の枚数は53通で、順位は2位。宮城県に約20

0通水をあけられている。最終的には、県人口比に換算し順位を決める。

協会によると、最多の地域をサンタが訪れるのはクリスマス前の12月中旬ごろ。郵便局関係者は熊本市動物園への招待を考えており、「本場のサンタさんに来てもらい、九州新幹線全線開業を控えた熊本をぜひ盛り上げたい」と話す。

応募ははがきに住所、氏名(ふりがな)、年齢、電話番号、手紙公開の可否を明記。あて先は〒422・8002 静岡市駿河区谷田40の20のA1F 日本・フィンランドサンタクロース協会「サンタポスト」係まで。20日必着のため、18日までの投函が望ましい。

